
La lucha que los ayuntamientos de la provincia venían 
manteniendo para erradicar la venta ambulante se ha intensificado 

durante las últimas semanas. Los policías municipales de los 
distintos pueblos mantiene una «guerra abierta» contra 

este tipo de comercio pirata, de cuyos pormenores informamos 
a continuación 

Hacer la compra en los puestos de venta ambulante ilegal, una costumbre 
que puede resultar muy peligrosa 

«El tema de la venta ambu
lan te en Madr id cap i ta l 
—según nos informa el delega
do de Policía Municipal, Ra
fael Vera— está totalmente 
prohibido para los vendedores 
sin licencia municipal. Y no 
hay excepciones. La venta de 
productos de alimentación está 
absolutamente perseguida, y 
no ahora, sino desde siempre. 
Últimamente se han tomado 
medidas adicionales por causa 
del fraude del aceite, pero esta 
venta era totalmente ilegal ya 
antes de que se produjera este 
hecho. Estas medidas adiciona
les se han tomado al dictarse la 
venta de aceites en algunas zo
nas. 

Para dar idea de la persecu
ción de la venta ambulante sin 
la correspondiente licencia di
remos que la Policía Municipal 
ha realizado durante los días 9 
y-10 del presente mes 82 inter
venciones en venta ambulante, 
64 de las cuales fueron sobre 
artículos perecederos. 

LA PERIFERIA 
Por lo que se refiere al parti

do judicial de Madrid, hay que 
señalar que en Leganés la ven
ta ambulante pirata se da fre
cuentemente, aunque por par
te del Ayuntamiento se repri
me este tipo de venta y se pro
cede al decomiso de la 
mercancía. Con el fin de aca
bar con esta situación, el 
Ayuntamiento tiene dedicadas 
secciones de la Policía Munici
pal para la vigilancia de este 
tipo de comercio, que por sus 
características no está someti
do a ningún control. 

También Parla tiene prohi
bida la venta ambulante pirata 
desde hace ocho meses. Sin 
embargo, este tipo de venta se 
sigue dando, sobre todo en pri
mavera y verano. Por otra par
te, el Ayuntamiento dispone 
de un servicio de seis policías 
municipales encargados de la 
vigilancia y el decomiso de la 
mercancía para los vendedores 
piratas sorprendidos realizan
do este comercio. 

Fuenlabrada también ha in
tensificado la vigilancia y el 
control de la venta ambulante 
pirata. Desde el pasado mes de 
junio, el Ayuntamiento ha he
cho una campaña de control 
del aceite que se vende en las 
tiendas. Esta actuación ha 
traído como consecuencia el 

f irecintado de muchos miles de 
itros de aceite-de las marcas 

que c o n t i e n e n e l e m e n t o s 
tóxicos. 

Refiriéndonos estrictamente 
al tema de la venta ambulante 
pirata, la Corporación está es
perando el resultado de las 
reuniones que a nivel de Ma
drid está montando el PSOE 
para fijar criterios generales. 

ARANJUEZ 
Y NAVALCARNERO 

En Aranjuez, por su parte, 
no hay problemas de venta 
ambulante pirata, porque es 
una actividad que no se practi
ca frecuentemente en la locali
dad. Existe un mercadillo am
bulante regulado y controlado 
por el Ayuntamiento. 

En el partido judicial de Na-
válcarnero, el mayor problema 
que presenta Móstoles es la fal
ta de normas reguladoras que 
pongan orden en el caótico 
mercado de productos alimen
ticios, especialmente de frutas 
y hortalizas. La nueva orde-
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nanza reguladora de mercados 
y abastos recientemente apro
bada ya ha sido publicada en el 
«Boletín Oficial de la Provin
cia» y está a punto de entrar en 
vigor, con lo que estos proble
mas pueden quedar resueltos 
en breve. 

Hasta el momento sólo se 
han concedido siete licencias 
por parte del Ayuntamiento 

§ara vender estos productos, 
in embargo, a los horticulto

res que presentan el corres
pondiente certificado expedido 
por la Cámara Agraria se les 

Eermite vender sus artículos. 
,a intención del Ayuntamien

to es darles unos puestos regu
lados, a fin de que puedan ven
der directamente al consumi
dor. 

A los vendedores que care
cen de autorización, la Policía 
Municipal les hace levantar el 

Ímesto y, en caso de negarse, 
es decomisa el género. Sin 

embargo, vuelven a colocar el 
puesto en otro lugar, haciendo 
caso omiso de las sanciones que 
se les imponen. 

En San Martín de Valdeigle-
sias, la venta incontrolada ha 
sido erradicada, igual que en 
Navalcarnero. En esta última 
localidad, hasta en los merca-
dillos de los martes y jueves, 
en los que permanentemente 
la Policía Municipal vigila los 
puestos, no se permite la venta 
de carne, embutidos y demás 
productos alimenticios. En San 
Martín, los vendedores de 
artículos comestibles, como 
frutas, verduras y pastelería o 
embutido, que tienen autoriza
ción de Hacienda se les permi
te la venta, siempre con una 
previa inspección de las auto
ridades sanitarias municipales. 

Estos mercadillos se instalan 
los martes y viernes. Los lunes 
están dedicados a venta exclu
siva de ropa. Al margen de es
tos mercadillos, no se permite 
la instalación de ningún otro 
puesto. 

ALCALÁ 
DE HENARES 

Torrejón de Ardoz, pueblo 
donde se dio la p r i m e r a 
víctima del aceite toxico, se 
había adelantado dos meses, 
con visión de futuro, a proble
mas de este tipo. Así, en el mes 
de marzo se aprobaba por una
nimidad una ordenanza pre
sentada conjuntamente por la 
comisión de Sanidad y Merca
dos y Abastos prohibiéndose la 
venta de productos perecede
ros y controlando sanitaria
mente los puestos de la venta 
ambulante y persiguiendo la 
venta pirata «para evitar posi
bles infecciones y problemas 
sanitarios ante la falta de con
trol de los productos que se 
venían vendiendo». 

Alcalá, desde hace tiempo, 
tiene prohibida la venta ambu
lante de productos perecederos 
y persigue la venta pirata tan
to en puestos callejeros como la 
que se realiza directamente 
casa por casa, en la que se ofre
ce leche, quesos, aceites, etc. El 
control se hace intensificando 
la vigilancia en el mercadillo 

En todos los 
pueblos se ha 
recrudecido 

la guerra 
contra los 

mercadillos 
piratas 

e ilegales 

que se pone los lunes en la 
planada de la Virgen del v ^ 
con vendedores con su J«-
en regla, tanto a nivel de i 
pieza y haciendo Q u e ^ i t ó r i a s 
plan las condiciones san1»» 
estipuladas. La Policía Munic. 
pal es la encargada de e s S l e S 
gilancia tanto en p s . 
como en el sitio est ip"1 3^ 
para colocar los puestos oe 
venta ambulante. 

SAN LORENZO-
COLMENAR a f 

En todos los pueblos de P 
tido judicial de San Lo r e . 
del Escorial se celebran a w . 
mercado, conocidos P°P e r-
mente con el nombre ae 
cadillos, donde los vendeo ^ 
exponen sus productos y ^ 
gente aprovecha para adq y 
los, principalmente las i n t e 
verduras, ya que norman 
son más baratas que en ei 
cado. c yo-

Los mercadillos de sai v e . 
renzo están vigilados por ¿e 

terinario local, el concewj 
Sanidad y la Policía Municv y 
que controlan los g e n e _. s a 
obligan a los v e n d e d o r ^ 
cumplir las normas mg» 
sanitarias. , o rohi' 

En este partido están V y 
bidas las ventas ambuia» n_ 
solamente se autorizan w 
tas el día del m e r c á d n o s o s 

Los principales m e í , . r c e d i -
son los de Alpedrete, t-e

 ¿e 
lia, Collado Villalba, v w ¿e\ 
El Escorial y San Lorenz 
Escorial. En Alpedrete se ^ ]3 
bra el mercadillo dos; ve<- v es, 
semana, los lunes y l° s - ^ tas . 
y se pueden adquirir ^ a s ; 
verduras, comestibles y jas 
el Ayuntamiento a u t o u ^ , , . 
ventas siempre que los ^. 
dores cumplan las non» 
nitarias. x\r>e^ef 

La corporación de mi ' ¿e 
recogió 300 litros de a J r l t e r a-
colza, posiblemente ad gfíi. 
do, procedente de venta* A j . 
bulantes no adquiridas 
pedrete. , „ j P i r í e r ' 

En Cercedilla, el día de eS 
cado se efectúa los man. ej cado se efectúa los " " " o r e> 
controlado cada semana Y ^ 
veterinario titular y l a ; . n t e s e 

céutica local. Rédenteme ^ . 
ha retirado el puesto a u ¡aS 
dedor por no tener l » ^ . 
correspondientes de ios 
tidos. r t e , tf 

Colmenar, por su P* t r a f 
intensificado la lucha c?' rada 
venta ambulante, cons» ¡er 
ilegal, a fin de evitar cuaw u„ 
tipo de problemas des a ¡ r 
punto de vista sanitario 
menticio. 
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• "La media ponderada de 
usuarios que utilizan los fe
rrocarriles de cercanías sin 
wonar el billete —con ex
cepción del Móstoles-Alu-
cne— es de un 7 p o r 100 

sobre el total de viajeros y 
"° del 30 por 100, como se 
Puede deducir del trabajo 
Publicado en CISNEROS el 
P^ado 24 de julio bajo el 
nuiar «Indignación contra 

£en/e», según señala una 
ota de esta empresa remi-

laa a nuestro periódico. 

• 'Achacar ese "absentis
mo —prosigue la nota— a 
as incomodidades que su-

ponen las aglomeraciones 
n 'as taquillas es una valo

ración parcial del problema. 
tri la actualidad, Renfe 

mantiene en vigor los abó
os semanales y mensuales 

te rf° ̂ U e el pago del imP°r~ ae los viajes sea cómodo 
y*c°nómico. Por otra parte, 
la -I^Ve.se Pondrá en circu-
v-

 l?n el bonotrén, de diez 
p!$es —similar al de la 
impresa Municipal 
¡jansportes—, con tarifas 
aenttcas a las de los 
fjde ida y vuelta" 
>ecna de caducidad. 

de 
Jas 

'búle-
y sin 

Cf.„*í7?r lo que se refiere al 
¿2¡lWo del 9 de julio en 
^í/aries, en el que grupos 
So,,Pmjeros impidieron la 
'as 7*Ke / a unidad 2053, a 
esrin• horas, Por falta de 
es

 l 0 donde acomodarse, 
Que nacesario puntualizar 
UniíiV1^ añadió hasta dos 
ción • mas a la c o m P ° s ¿ -
rQ ' s ,m Q.ue esto contenta
dos indignados usua-
u¡a ' Hue obstaculizaron la 
hacjL ^movilizaron el tren, 
tosri uso de los apara-
y e " e alarma. No obstante, 
seri • 9rden a mejorar ese 
cionaloJ la unidad 2053 fun
dos v -?sde entonces con 
el ri„u,}dodes, lo que supone 
^oble de plazas., 

Renf°
m° Política general, 

/üer? hecho todos los es-
rar f ° s Posibles por mejo-
úei „, s enlaces ferroviarios 
ta elr!0este de Madrid, has
tio nr, ° de que un eleva
osp¡-entaJe de sus unida-
serr,jn*CtTlcas 440 están en 
fuerzo0 en esas líneas> es-
nados °íUe se ven condicio-
tráfíf Por ^a congestión de 

Jlc° en Villaverde Bajo.» 

Polític e3emPl° de esta 
Rerife^—finaliza la nota de 
es e\ de mejoramiento 
e/ fpJ

lUrnento de plazas en 
Ma

J£rocarril Fuenlabrada-
QH0 ~- En mayo de este 
•Í9 2^asar°n de 8.000 a 
C o ncrpA n o 4% 000, como se 
riodUta- en el trabaJ0 pe-

"co mencionado.» , 

El ministro, 
de Educación 
lo reconoció 

durante su visita 
a los colegios 

de Getaíe, Alcorcón, 
Móstoles 

y Fuenlabrada 

El día 16 comenzó oficialmente 
el curso escolar en la región de 
Madrid, sin graves problemas 

de plazas escolares, pero sí con 
cierto retraso en la 

construcción de algunos 
centros, particulamente los de 
la zona sur de Madrid, según 

pudo constatar el propio 
ministro de Educación, Juan 

Antonio Ortega, en la visita que 
efectuó el pasado día 14 a las 

localidades de Getaf e, 
Fuenlabrada, Móstoles y 

Alcorcón. 
El ministro de Educación, Juan Antonio Ortega; el presidente de la Diputación, José María Rodríguez 
Colorado, y el alcalde de Móstoles, Bartolomé González, inspeccionan uno de los colegios de esta localidad 

DÉFICIT ESCOLAR EN LA 
PERIFERIA SUR 

La visita, que había tenido 
un prolegómeno con una comi
da a la que asistieron, además 
del ministro, el subsecretario 
de su departamento, el gober
nador civil, el presidente de la 
Diputación, el delegado pro
vincial de Educación, la presi
denta de la Comisión de Edu
cación de la Diputación, altos 
cargos del Ministerio de Edu
cación y los alcaldes de los cua
tro municipios citados, se ini
ció a las cinco de la tarde con 
una inspección a los nuevos 
centros de Getafe, cuya situa
ción es: los tres que ha cons
truido la junta están a punto 
para acoger a los nuevos esco
lares; el descentralizado, a car
go de la Delegación, no estará 
terminado hasta finales de oc
tubre y el quinto, que no es 
nuevo, sino que en él se ha-
efectuado una importante re
paración, está prevista su utili
zación a finales de mes. 

El siguiente municipio ins

peccionado por las autoridades 
educativas fue Fuenlabrada, 
no previsto en el itinerario 

•confeccionado por el Ministe--
rio de Educación, pero incluido 
a última hora a petición de la 
Diputación por ser esta locali
dad la que registra un mayor 
retraso en las obras de los nue
vos colegios. En total se están 
construyendo cuatro centros 
—dos de la junta y otros dos 
aularios—. 

A las siete y media llegaba la 
larga caravana de coches al co
legio Antonio Machado, de 
Móstoles. Se ha construido en 
los terrenos del antiguo campo 
de fútbol, en el barrio Jardín 
de Móstoles, ya está totalmente 
terminado y cuenta con unas 
buenas instalaciones deporti
vas. 

El siguiente colegio visitado 
fue el Joan Mííró, en el barrio 
de Cerro Prieto, que se está 
construyendo con toda urgen
cia. Las estimaciones son que 

Algunos centros de la periferia no han terminado sus obras en el plazo 
previsto 

estará terminado en octubre. 
Los obreros no pararon ni con 
la llegada de la comitiva para 
inspeccionar las obras. Uno de 
ellos hizo una demostración al 
ministro y acompañantes de 
los trabajos de aislamiento que 
se efectúan en las paredes. 

La última localidad en la 
que se detuvo la cabalgata fue 
Alcorcón. Antes de visitar las 
obras de los centros escolares, 
en la Casa Consistorial se cele
bró un acto, con firma del mi
nistro en el Lib?o de Oro, tras 
lo cual pidió al alcalde que le 
expusiera cuál era el punto de 
vista del Ayuntamiento acerca 
de los problemas escolares que 
padece. 

Le respondió el ministro de 
Educación, que si «efectiva
mente tenemos los solares para 
el instituto, lo echaremos ade
lante», lo mismo que para el 
centro de educación especial. 
A continuación pidió que se les 
facilitasen cuanto antes los so
lares para los centros de EGB. 
«Si se nos ceden con todas las 
calificaciones urbanísticas fa
vorables antes de la termina
ción de este mes, yo daré la 
orden a primeros de octubre de 
que esto se ponga en marcha, 
por lo menos estos dos de 24 
unidades. Del tercero yo no me 
atrevo a decir que sí», manifes
tó el señor Ortega y Díaz-Am-
brona. 

«El Ministerio» —continuó el 
titular de Educación— «tiene 
un interés específico en resol
ver los problemas de estos mu
nicipios en torno a Madrid, de 
gran inmigración. Hemos he
cho un plan específico y, en la 
medida que tengamos colabo
ración, vamos a apoyar sin res-

Juan Antonio 
Ortega anun
ció la elabora
ción . de un 
plan específi
co de cons
trucciones 
para el cintu-
rón de Madrid 
El presidente 
de la Diputa
ción y el go
bernador civil 
acompañaron 
al titular de 
Educación du
rante su reco
rrido 

tricciones porque deben ser de 
los pocos lugares donde se 
mantienen todavía déficit es
colares». 

Seguidamente, el concejal-
delegado de Educación planteó 
la falta de una planificación 
escolar en Alcorcón. Dijo que 
estaban pendientes de un estu
dio sobre la mala escolaridad 
en la enseñanza privada en el 
pueblo. 

Con la promesa de que se 
haría ese estudio, el ministro 
concluyó diciendo que las prio
ridades son, ante todo, cubrir 
los déficit en EGB, sin abando
nar la formación profesional y 
el BUP y que preescolar ven
drá después. 

Juanjo ALBARRAN 

PLAZA 
DE LA VILLA 

En pleno extraordinario, el 
Ayuntamiento de Madrid ha 
aprobado la solicitud de un 
crédito exterior y la facultad 
para negociarlo, con el fin de 
financiar el presupuesto de in
versiones, así como la propues
ta a la Administración central 
de creación de una comisión 
mixta para instaurar una 
fórmula de equilibrio financie
ro en el Ayuntamiento. 

El presupuesto de inversio
nes se cifra en más de ocho mil 
millones de pesetas; para cu
brirlo se quiere solicitar un 
crédito de cien millone's de 
dólares. Para diversificar el 
riesgo se pretende negociar en 
base a tres divisas y a otros 
tantos sindicatos de bancos. El 

UN PRÉSTAMO PARA CAMBIAR MADRID 

50 por 100 de ese crédito en 
dólares, el 30 por 100 en pese
tas y el 20 por 100 en yens. 

Los yens, a tipo de interés 
fijo, para no estar expuestos a 
las fluctuaciones del mercado, 
ya que los tipos de interés des
de el inicio del mandato Rea
gan han subido en Estados 
Unidos, y si sube el interés su
ben las cargas financieras y en 
el mundo occidental afecta 
todo lo que ocurre en USA. El 
crédito en pesetas estaría libe
rado por el sindicato de bancos 
españoles. Para el crédito exte
rior se cuenta con el aval del 
Estado. 

El grupo de concejales de 
UCD voto en contra de la pro

puesta de conce r t a r este 
préstamo internacional de cien 
millones de dólares, pero no 
por oponerse al contenido for
mal de la propuesta, sino por 
estar en contra del presupuesto 
de inversiones, al que ya vota
ron negativamente. 

LO QUE PENSAMOS 
DEL AYUNTAMIENTO 
El equipo municipal de go

bierno del Ayuntamiento de 
Madrid encargó, tras el golpe 
del 23 de febrero, una encuesta 
para conocer la imagen que su 
gestión tenía entre los madrile
ños y, a la vez, saber, de acuer
do con las contestaciones, por 
dónde debían encaminar su ac-

Por José Julio García 

ción. La encuesta se finalizó en 
abril y no se la pensaba dar 
publicidad, pues se la conside
ró como un documento de uso 
interno. 

Ahora, el Ayuntamien to 
madrileño va a encargar una 
nueva encuesta en el mes de 
octubre con un muestreo más 
amplio y en todas las circuns
cripciones, que servirá de base 
para encaminar la campaña de 
cara a las elecciones del 83. 

En la encuesta realizada se 
demuestra, entre otras cosas, 
que la popularidad del profe
sor Tierno Galván es muy 
grande: el 99 por 100 de los 
vecinos encuestados conoce el 
nombre de su alcalde. 
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• El alcalde de Madrid, Enri
que Tierno Galván, pronunció 
el pregón de fiestas de Alcor
cen. La llegada del profesor 
fue aplaudida y vitoreada por 
los vecinos que esperaban su 
llegada en la plaza del Ayun
tamiento, le interrumpieron 
en numerosas ocasiones a lo 
largo del pregón con palmas, 
que indicaban la aceptación 
que su alocución tuvo entre los 
vecinos del municipio. 

El profesor se refirió a la 
paz como el don más preciado 
y señaló que ésta se consigue 
con cultura y con las necesida
des materiales cubiertas. 
• El alcalde de Leganés, 
Ramón Espinar, en rueda de 
prensa celebrada el pasado día 
9, informó que a primeros de 
septiembre las sospechas de 
algunos vecinos del barrio de 
La Fortuna en torno a la posi
ble existencia de un matadero 
clandestino hicieron que se 
montara en la zona un servi
cio de vigilancia por parte de 
la Policía Municipal. La opera
ción no dio ningún resultado, 
posiblemente a causa de la 
presencia de policías unifor
mados, fácilmente detectables 
por los implicados. Esta vigi
lancia coincidió con el servicio 
del grupo III de la Brigada Re
gional de Policía Judicial, que 
desde hace tiempo investiga la 
existencia de una red clandes
tina de comercialización de 
carne. 

Los funcionarios de la Bri
gada siguieron a una furgone
ta, tras su salida del matadero, 
y comprobaron que era utili
zada para el reparto de carne 
por algunos restaurantes y 
carnicerías de la capital. 
• Los servicios municipales, 
alertados ante la posible exis
tencia de U7i matadero clan
destino, no detectaron en Le
ganés la venta de ninguna res 
de procedencia ilegal. Esto 
hizo más difícil el descubri
miento del matadero, ya que 
vendían el género en Madrid y 
lo sellaban con un sello similar 
al utilizado por el matadero de 
Villaviciosa de Odón. 

Los animales sacrificados 
en el matadero clandestino 
descubierto en la localidad de 
Leganés pudieron haber sido 
comprados en distintos puntos 
de Madrid y Toledo por una o 
varias personas que se ha
brían presentado a los gana
deros como tratantes de gana
do. 
• E! concejal delegado de 
Abastos del Ayuntamiento de 
Leganés, Ángel Arroyo, mani
festó que no se tenia conoci
miento de que la carne comer
cializada estuviera en malas 
condiciones. Los análisis prac
ticados a los cabritos encon
trados han dado como resulta
do que la carne era apta para 
el consumo. Con respecto a la 
carne de los cochinillos, toda
vía no se conocen los resulta
dos de los análisis, aunque pa
rece que llevaban las chapas 
indicadoras de su vacunación. 

Asistirán 45 agentes de Fuenlabrada, Leganés y Parla 

CURSO DE FORMACIÓN PARA 
POLICÍAS MUNICIPALES 

El día 15 se inició oficialmente el curso para formación de policías 
municipales de los Ayuntamientos de 

Fuenlabrada, Leganés y Parla. Al acto de apertura del curso, 
que se desarrollará en el polideportivo 

municipal de Fuenlabrada, asistieron los alcaldes de Fuenlabrada, 
Parla y Leganés, además del señor Barrionuevo, 

teniente de alcalde del Ayuntamiento de Madrid y responsable 
del área de seguridad; el jefe superior 

de Policía de Madrid y el jefe de la Policía Municipal 
del Ayuntamiento de Madrid y Rafael 

de Francisco, miembro de la Academia de Policía de Madrid 

Inició el acto la intervención 
de Rafael de Francisco, quien 
dijo, entre otras cosas: «Este 
acto nos tendría que servir 
para.reflexionar sobre la nece
sidad de organizar la forma
ción de todos los policías muni
cipales. 

El sentido de esta formación 
no es otro que la eficacia, pero 
la eficacia entendida como una 
mejor asistencia social deter-

MAS 
POLICÍAS 

DE BARRIO 
Antes de fin de mes, alrede

dor de sesenta agentes pasarán 
a incrementar la plantilla de la 
policía de barrio. La medida 
está basada en los magníficos 
resultados obenidos por el ser
vicio desde su entrada en fun
cionamiento, hace apenas diez 
días, en seis distritos madrile
ños. 

Rafael Vera, director de ser
vicios de la Delegación de Se
guridad y Policía Municipal, 
ha manifestado al respecto que 
los nuevos agentes van a pro
venir de otros destinos y que se 
destinarán a la policía de ba
rrio, dado que en este departa
mento su eficacia será mucho 
mayor. 

Los agentes, sin embargo, 
no actuarán en nuevos distri
tos, sino que reforzarán la vi
gilancia de los seis en que ha o 
comenzado a funcionar el ser- 5 
vicio, ayudando, con su expe- 2 
riencia, a los policías de barrio c 
recién salidos de la acade- § 
mia. < 

minada y unida al respeto de 
los ciudadanos.» 

INTENSIFICAR 
EL CONTACTO CON 

LOS VECINOS 
A continuación tomó la pa

labra José Barrionuevo, guie» 
señaló: «La Policía Municipal 
es la parte más visible ae> 
actuación de los Ayúntame» 
tos y está en contacto per"'<S 
nente con los vecinos,en 
campo de los vecinos, cons.» 
guientemente, la Policía Mun 
cipal da una imagen m u y ? ' 
maria de cuál es la actuación 
de los Ayuntamientos.» »* 
adelante añadió: «Es muy "» 
portante el capítulo de la " , 
mación de la Policía Municipw 
en dos aspectos: conocirnieni 
e intensificación del contar 
cotidiano del conjunto de 
vecinos.» . „ t p r . 

Finalizó el acto con la mw 
vención del alcalde de Fuen» 
brada, Manuel de la R o c e r a s 
corporaciones democrain. 
—apuntó— sabemos que w . 
guridad ciudadana es un serv 
ció en el que hay que mu»»; 
Estamos trabajando en m t » 0 
mentar los medios en el serv 
a las colectividades.» Mas d« 
lante añadió: «Quiero ™m*rre-
la presencia en este acto ae 
presentantes de las fuerzas 
seguridad del Estado... L a

r ^ i r 
cía no puede estar pa raJ¡el?"po-
y no servir. La misión de w 
licía es muy sacrificada.» 

Asistirán al curso veint tu 
tro policías del Ayuntarme» L 
de Fuenlabrada , diez 
Ayuntamiento de Legan.es ¿ 
diez del Ayuntamiento ae * 
la. Las distintas áreas sei 
impartidas por los P r 0P l c í^.nas 
de Policía, si bien para *»*>" d e 
materias específicas se p 
contratar al profesorado ^ " g 
estime oportuno. La cía ^g 
del curso tendrá lugar ei 
diciembre. 

LA MEJOR PISTA 
DE ATLETISMO 

DE MADRID, 
EN FUENLABRADA 
El día 13 se inauguró en Fuenlabrada una pista de atletismo, de 

ocho calles, con el sistema denominado «Tartán». 
La financiación de la misma ha corrido a cargo del Ayuntamiento, 

la Diputación y el Consejo Superior de Deportes 

A las competiciones, que con 
motivo de la inauguración, or
ganizara el Patronato Deporti
vo Municipal, asistieron más 
de tres mil personas. 

En las pruebas participaron 
atletas nacionales, de cierta ca
lidad, y un equipo de atletismo 
cubano, que cuenta entre sus 
miembros con dos subcampeo-
nes del mundo y dos subcam-
peones olímpicos. 

Esta pista, de reciente inau
guración, es la mejor de Ma
drid. El alcalde de Fuenlabra
da, Manuel de la Rocha, dice 
que con la construcción de este 
tipo de instalaciones el Ayun
tamiento pretende fomentar el 
deporte comarcal, el atletismo 
de base y el deporte escolar. 

Dentro de un programa am
bicioso de construcción de ins
talaciones deportivas, por par
te del Ayuntamiento ele Fuen-
labrada, figuran los proyectos 
de la realización de un pabe
llón cubierto y la descentrali
zación de las instalaciones de
portivas por barrios. 

PARTICIPACIÓN 
EN LAS FIESTAS 

Por otra parte, hay que se
ñalar que las fiestas en Fuenla
brada están teniendo una 
participación masiva, tanto en 
el recinto ferial como en la 
plaza del Ayuntamiento. 

Entre los actos que han teni
do más impacto figura la ac
tuación de El Fari, que llenó la 
plaza y el coso, calculándose el 
número de asistentes en unas 
cinco mil personas. También el 
festival de «rock», con las ac
tuaciones de los grupos Nacha 
Pop , Compañ ía Eléc t r ica 
Dharme y Storn, atrajo a los 
vecinos de la localidad. 

Pero, sin duda, son los «en
cierros» los que provocan más 
entusiasmo en los vecinos del 
municipio y de los a l r ededo
res. En Fuenlabrada se dan los 
«encierros» de mayor duración 
de la región. Se inician a las 
nueve treinta de la mañana y 
se prolongan hasta las catorce 
treinta horas, oficialmente. 

Es la ciudad española más afectada 
por la neumonía tóxica ., 

EL ACEITE ASESINO 
MACHACO LEGANÉS 

Leganés es la ciudad española más afectada por la llama 
neumonía tóxica, con once muertos . 

s de 1.400 afectados por el envenenamiento. E l a c e ' . ' 
te del envenenamiento colectivo, fue comprado P/T.. r ¡ a , 
idores en el 95 por 100 procedente de venta domic»' 

u t u i u u u i a wvA.R\,nf I~VMI U I I C L U I U V I »v^ .¿.-

y más de 1.400 afectados por el envenenamiento. El ace 1 > 
agente del envenenamiento colectivo, fue comprado por 

consumidores en el 95 por 100 procedente de venta domic» 
el 3 por 100 lo adquirió en el Molino de Cedillos, un 1 Por.t.," ¿e 
establecimientos autorizados y un 1 por 100 en el mercad»» 

Leganés, aunque comercializado y envasado 

yuntamientos. .«Tenemos^" Por otra parte, las autori
dades municipales han reali
zado 703 inspecciones a in
dustrias y establecimientos. 
Estas inspecciones han per
mitido la inmovilización de 
7.900 litros de aceite tóxico. 

Por otra parte, la asocia
ción de afectados por el en
venenamiento radicada en 
Leganés cuenta en la actuali
dad con 3.000 familias afilia
das. El alcalde de la locali
dad, Ramón Espinar, ha 
anunciado que apoyará a la 
asociación con infraestructu
ra y facilidades administrati
vas, aunqe sin ánimo de capi
talizar nada. «No queremos 
figurar como benefactores ni 
como los únicos que hemos 

farmacéutico titular y j£y 
veterinarios, cuando 1? ,aC¡ 
contempla que una c e r 
como Leganés debe - n t e 
veinte veterinarios y v -a 
farmacéuticos. Esta c a r , a b o r 
de medios dificulta la i<* l a 
municipal en el c o n t r? I-nien-
inspección del sector aX' un
tarlo y la solución de pr"u 

mas de índole sanitaria- . 
A pesar de todas estas ' ¿e 

taciones, señaló el a l c
 mf0r-

Leganés, «cuando las b a n 
maciones oficiales a P u n con
que la enfermedad se g n 
traía por vía resp i ra to r ia^ , 
este Ayuntamiento se ¡0_ 
prendió un estudio epiae 

wuiu 100 u . . a U 3 Muc . . c u . ^ lógico entre los afectado ,v j a 
hecho algo por los afectados.» el que se comprobó ? ^ e -

Ramón Espinar denunció transmisión de la e n * ¡ a ¿i-
,spinar 

la insuficiencia de dotación 
técnica y humana de los 

dad se producía por 
gestiva. 


